

"Que quede en conocimiento del Sr. Presidente que las modificaciones a la ley expresadas anterior al "13" (edición del H. Congreso en agosto del 86) y que en los términos en la República se han llevado a cabo, tienen que ser respetadas en las leyes siguientes que se aprueben posteriormente." — Dijo el Sr. Gómez que "el Congreso en su sesión de hoy ha autorizado la intervención en las sesiones que se celebrarán para tratar los que correspondan a la legislación que se apruebe en la Cámara para reformar en lo que respecta a la transferencia de trámites de acuerdo con la voluntad del Congreso, que quede establecida la originalidad de los mismos y que se dicte una legislación que establezca las sesiones

Sesión del Jueves 2 de Septiembre.

Abierta en la H. C. Presidente, V. expresidente, Baja, Coerota Domínguez, G. González, Hispano, González, e Mena, e Pava, Chico Ordóñez, Pizarro, Pérez Ovalle, Sarmiento, Sedra, T. Gran, se leyeron y aprobaron sucesivamente los dictámenes de las dos sesiones anteriores y después de haberse dado cuenta de que el H. Señor Ministro de Hacienda había remitido su exposición, se continuó la consideración del proyecto de la Ley de Sueldos, y fueron aprobados sus artículos desde el versi-

uno hasta el cuarto, los inclusive, con las modificaciones siguientes. — 1^{a)} Moción del H. Garade con apoyo del H. González) "Que el ministro anuncie de la Tesorería del Guayaquil goce de la mitad de docecientos pesos anuales." 2^{a)} (Moción del H. Garade apoyada del H. Teran) "Que el portero anuncie de la Tesorería del Guayaquil goce de la dotación de ciento cincuenta pesos anuales." 3^{a)} (Moción del H. Píriti con apoyo del Dr. H. Vizcaíno presidente a Cuenca) "Que los dos administradores el uno archiven, el otro por turno de la Tesorería del Guayaquil goce de la dotación de quinientos pesos anuales cada uno." 4^{a)} (Moción del H. Píriti con apoyo del Dr. Vizcaíno) "Que en vez de dos vistazos haya cuatro en la aduana de Guayaquil." 5^{a)} (Moción del H. Garade con apoyo del H. Rosalino) "Que la dotación de los cuatro vistazos de la aduana de Guayaquil sea un mil docecientos pesos cada uno." 6^{a)} El tercero ayudante de la aduana del Guayas (suprimido por el proyecto de la H. Cámara de Diputados) setecientos veinte pesos. 7^{a)} Moción del H. Garade con apoyo del H. González) "Que el intendente de la administración de carros de Pichincha goce de la dotación anual de seiscientos pesos." 8^{a)} (Moción del H. Garade con apoyo del Dr. H. Boya; Domínguez) "Que el oficial H. de la administración de carros de Pichincha, goce del sueldo anual de quinientos ochenta pesos." 9^{a)} Moción del H. Garade con apoyo del H. T.

presidente)" Que la dotación del oficial
2º de la administración de correos del
Guayas sea de cuatrocientos pesos anuales.
10º) "Moción del H. Jefe de con apoyo
del H. Vicepresidente) Que se designe al
administrador de correos de Guayaquil
cuarenta pesos anuales." 11º) (Moción del
H. Jefe de con apoyo del H. Vicepresidente)
"Que el administrador de correos de Guaya-
quil gocé de la dotación de doscientos
cuarenta pesos anuales." 12º) (Moción del
H. Jefe de con apoyo del H. Vicepresi-
dente) "Que el administrador de correos de
Cuenca gocé del sueldo de cuatrocientos
ochenta pesos anuales." 13º) (Moción del
H. Jefe de con apoyo del H. Vicepresi-
dente) "Que el sueldo del interventor
de correos de Cuenca sea de trescientos
pesos anuales." 14º) (Moción del H. Jefe
de con apoyo del H. Vicepresidente) "Que
el administrador de Correos del Ecuador
gocé de la dotación de mil quin-
ientos pesos anuales." 15º) (Moción del
H. Jefe de con apoyo del H. Vicepresidente)
"Que mil doscientos pesos anuales
sea el sueldo del interventor de correos
del Guayas. — Tuvieron también pro-
puestas rechazadas sucesivamente las
mociones siguientes. 1º) (Del H. Pdte
con apoyo del H. Vicepresidente) "Que
el sueldo del administrador de la Admi-
nistración de Guayaquil sea de tres mil seiscen-
tos pesos anuales." 2º) (Del H. Jefe de
con apoyo del H. Vicepresidente) "Que el
quintadecimales de la aduana del
Guayas gocé de la dotación asignada
por la Ley de presupuestos vigente 3º).
Que los cuatro vistos de la aduana de

ARCHIVO

